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書面質詢
宋碧琪議員

就落實運動員“直通決賽”政策提出書面質詢

第十五屆全國運動會（下稱“全運會”）即將在今年十一月舉行，澳門作
為主辦方之一，以及賽事承辦方，國家對本澳代表團參賽給予大力支持。
作為賽事承辦方，本澳擁有澳門賽區5個承辦項目組別“直通決賽”名額的
優勢，理應積極爭取參與，但由於審批條件繁瑣冗長，運動員即使符合
參賽條件，還需多次遞交證明文件，導致現時不少名額仍未得到妥善利
用。當前，其他主辦城市正主動梳理參賽通道，整合資源以更好利用政
策優勢，當局應高效利用國家賦予的資源與政策優勢，確保主場作戰的
本澳運動員獲得參賽保障，以及為本澳運動員提供足夠的備賽時間。

其外，特區政府近期為迎接即將到來的全運會，以及營造全民全運的良
好氛圍，連續2日在全澳14個社區舉行“全運零距離-全運走進社區”活動，
與公眾共迎體育盛事，相關活動值得肯定。然而，相關類型的活動僅舉
辦兩日，居民對於全運會的認識仍然不足。近期，群眾賽事已經在陸續
舉辦，當局在足球、定向運動、空手道等比賽均有派出澳門代表隊參加，
但對群眾賽事參賽的資訊發放不足，不少居民並不知道本澳參賽情況並
不知悉，亦不了解，難以體現及營造澳門主場的體育氣氛。

為此，本人提出以下質詢：

國家對本澳代表團參賽給予大力支持，目前已列明澳門賽區承辦的51.
個項目每個項目組別各派1名運動員或1支隊伍直接參加決賽階段賽
事，不佔用決賽名額，相關政策反映國家期望本澳積極派員參賽的正
面態度，本澳應進行組隊參與以給予正面回應。目前，距離全運會正
式開幕只剩下不足半年的備賽時間。為此，請問當局，目前“直通決
賽”措施的進展如何，會否全部落實相關名額的使用？
目前本澳只有“全運零距離-全運走進社區”活動舉辦，未能持續營造2.
全民全運的良好氛圍，社會期望能夠舉辦更多相關活動，以更好對全
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運會賽事深入了解。為此，請問當局，未來會否舉辦更多與全運會相
關的活動進入社區，將體育盛事的氣氛進一步在社區延展擴散，加強
對活力城市形象的展示，讓市民及旅客感受更多全運會的魅力，以更
好營造全民全運的良好氛圍？
目前，當局對本澳參與全運會體育賽事的參賽情況發放不足，難以讓3.
居民對全運會賽事，以及澳門參與全運會的情況有進一步的認識。為
此，請問當局會否優化對全運會資訊的發放，尤其是本澳參與全運會
的賽事情況作更為全面的報道，以全方位調動全民參與，吸引更多市
民了解、支持及參與全運會？
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